



León, 27 de enero de 2013

El PSOE denuncia la hipocresía del alcalde al hablar sobre discapacidad

- **Agustín Pérez Lamo: “Hay que tener cuajo para decir que habrá mayor atención al mismo tiempo que se recortan los medios”**
- **El Grupo Socialista destaca el recorte en atención a dependencia y la desaparición de los Equipos de Promoción de la Autonomía Personal**

“Hay que tener cuajo para salir en la prensa anunciando más atención a los discapacitados de León a la vez que se recortan o desmantelan los programas de ayuda esenciales como el EPAP (Equipo de Promoción de la Autonomía Personal) que trabajaba con familias con personas con enfermedad mental en casa y se multiplica por tres el precio de las tasas y precios públicos por acceder a otros servicios básicos de bienestar social orientados, en su caso, no a discapacitados pero sí a la población más necesitada como el `programa de tele-asistencia y el de ayuda a domicilio”, indica el concejal socialista Agustín Pérez Lamo criticando la hipocresía del alcalde Emilio Gutiérrez.

Pérez Lamo explica que el alcalde de León, “ese que declama su apoyo a las personas más necesitadas es quien ha recortado todos los servicios que se prestan a personas mayores y con discapacidad de León, el mismo que ha aceptado un recorte en la financiación de la Junta al bienestar social en un 18%, el mismo que recorta y elimina servicios a los leoneses”.



GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA DE LEÓN – PSOE

EXCMO. AYUNTAMIENTO DE LEÓN



Para el Grupo Municipal Socialista el alcalde de León debería explicar por qué se aceptan esos recortes “sin una sola protesta” y se obliga, en tiempos de crisis generalizada, a los leoneses a pagar más cuando menos pueden. “En sólo año y medio se han recortado todos los programas de ayuda a la familia, establecido nuevas tasas por programas hasta ahora gratuitos, recortado el acceso a la atención a la dependencia, limitado la prestación de atención domiciliaria –tanto en número como en horas-, eliminado los equipos de promoción de la autonomía personal del municipio y reducido la atención a la familia con subidas, por ejemplo, en las plazas de la residencia de ancianos o el cierre de las guarderías. “Un bagaje que desde luego inhabilita al alcalde para hablar como defensor de los discapacitados”, explica Pérez Lamo.

El Grupo Municipal Socialista pedirá en la próxima reunión de la Comisión de Familia un informe completo sobre el programa que, según el alcalde, llevará más atención a los discapacitados. “Esperemos que nos presente un programa que incluya referencias a los medios y recursos que se destinarán a ese aumento de atención a personas discapacitadas del municipio del que presume, un programa que sea capaz de contrarrestar los recortes porque si no quedará de manifiesto que miente y engaña a los leoneses una vez más”, indica el edil socialista.